

—Que cherchez-vous là, ma bonne femme ?

—Une aumône qu'on m'a jetée.

—Bon ! elle est perdue dans la neige, reprit-il, et vous perdez votre temps. En fait d'aumônes, je vous dois la mienne ; venez, la mère : le feu vous attend, et la soupe aussi.

La pauvre vint à lui. S'apercevant alors qu'elle était aveugle, il lui prit le bras et la guida jusqu'à l'auberge, où il l'installa à table, au plus près du foyer.

La légende dit encore :

Deux anges ce jour-là prirent la plume, l'un pour effacer la mention de la pièce d'or sur le livre où le maître de l'équipage inscrivait ses bienfaits, l'autre pour porter à l'avoir du piéton le dîner de la mendicante.

A. Seglaneur.

